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Alianza público-privada 
permitirá limpiar 5.800 
mt2 del Barrio Puerto 
Intenso trabajo de lavado contempla sectores como plaza Echaurren 
y La Matriz. Vecinos también solicitaron apoyo en materia de seguridad. 

Francisca Palma Schiller 
francisca palmaOestrellaalpodd 

revitalización de Barrio 
Puerto, a propósito del 

alicaído estado en el quese 
encuentra, la Empresa Por- 
tuaria de Valparaíso y sus 
concesionarios Terminal 

Pacífico Sur (TPS) y el Ter- 
minal Portuario Valparaí- 
so (TPV), acordaron junto 
con el municipio iniciar la 
campaña “Juntos Limpia- 
mos el Barrio Puerto”, ini- 
ciativa que contempla el 
lavado de las calles del sec- 
tor, una de las grandes de- 
mandas de la zona. 

En detalle, la limpieza 

serealizará en tres etapas - 
durante los meses dejulio, 
septiembre y diciembre -y 
contempla un trabajo noc- 
turno durante tres domin- 
gos del mes para comple- 
tar un total de 5.800 me- 

tros cuadrados. 
Los circuitos conside- 

ran sectores como Plaza 
Echaurren, Iglesia La Ma- 

triz, calle Cochrane y calle 
Bustamante, como tam- 
bién los pasajes La Matriz 
(callejón de los Pescado- 
res); Almirante Pérez Gaci- 
túa; Almirante Goñi y Al- 
mirante Muñoz, todos 
hasta calle Errázuriz. 

Para ello, se utilizará 
una hidrolavadora que usa 
agua caliente —específica- 
mente con vapor a 121%C-, 
detergente, sanitizante y 
aromatizante. 

“Entendemos que, ade- 
más de existir un Plan de 
Gestión que va de media- 
noy largo plazo, es necesa- 
rio queel municipio atien- 
da los problemas que hoy 

tiene el Barrio Puerto. Mu- 
chos de ellos, guardan re- 
lación con aspectos do- 
mésticos que están recogi- 
dos en 53 acciones que he- 
mos comprometido para 
este sector en los próxi- 
mos seis meses. Parte de 

| tentando aportar a la 

    

CAMPAÑA CUENTA CON EL RESPALDO DE EPV, TPS Y TPV. 

ellas, tienen relación con 

elorden y la limpieza”, co- 
mentó la alcaldesa Camila 
Nieto (EA). 

Y subrayó: “Los esfuer- 
zos pueden ser no solo del 

mundo público, desde el 
municipio, sino que han 
de ser, también, del mun- 
do privado, porque este 
sector así lo necesita”. 

Sobre cómo se elaboró 

el trazado, el gerente gene- 
ral de Puerto Valparaíso, 
Franco Gandolfo, explicó 
que “este diseño ha sido 
efectuado en conjunto con 
el municipio, sus equipos 
técnicos, la alcaldesa, pero 
también con los vecinos y 
vecinas del Barrio Puerto 

para establecer cuáles son 
los lugares importantes y 

    

cómo iniciamos un proce- 
so no sólo de recupera- 
ción, sino quetambién, de 
cuidado”. 

SEGURIDAD 
También presente en la 
instancia, haciendo un lla- 
mado a conversar “con 
quienes vivimos en Barrio 
Puerto”, Francisco Espino- 
za, vecino del sector, apro- 
vechó la instancia para re- 
levar otras necesidades 

que tiene el sector, más 

allá de la limpieza. 
“Acá falta más lumino- 

sidad: la luminaria es lo 
más importante, porque 
de hecho en la noche la 
cortan para robar, Necesi- 
tamos más seguridad, que 
las patrullas se vean; mis 

CEDIDA 

LIMPIEZA POSEE 
TRES CIRCUITOSY SE
CONTEMPLA PARA 
LOS MESES DE JULIO,
SEPTIEMBRE Y 
DICIEMBRE. 
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¿Y EL MERCADO? 

Enel marco de este lanza- 
miento, la alcaldesa explicó 
sus intenciones sobre el Mer-
cado Puerto, espacioque aún
no cumple con lasexpectati- 
vas de la ciudadanía.“El Mer
cadova a comenzar un pro- 
cesollicitatorio para la imple-
mentación del segundo y 
tercer piso, que es algo que 
esperamos iniciar y terminar 
durante mi periodo”, detalló 
Nieto. Asimismo, “vamos a 
iniciar los procesos para re- 
pensar el desarrollo econó- 
mico que hoy día está te- 
niendo el Mercado, el mode- 
lode negocio”. 

vecinos, por ejemplo, ba-
jan en grupo al supermer-
cado, porque si no los asal-
tan acá, a los pies dela igle-
sia”, reveló. 

“Aparte del patrullaje,
nosotros sentimos que ne-
cesitamos un retén que es-

té permanente aquí, por-
que la acción que se da en
otros sectores de patrulla-
je acá no sirve, porque acá
el ladrón noestá en tránsi-
to, está viviendo en la pla-
za Echaurren y en el sec-
tor”, agregó. O     

UN PAPEL INFORMÓ LA CANCELACIÓN DE LAS ATENCIONES. 

Toma en SSVSA deja 
más de 360 atenciones 
dentales suspendidas 

Ayer, cerca de las 05:30 de 
la madrugada dirigentes 
de la Federación Nacional 
de Trabajadores de la Sa- 
lud (Fenats), pertenecien- 
tes a distintos hospitales 
del Servicio de Salud Val- 
paraíso San Antonio 
(SSVSA), se tomaron el edi- 
ficio de la Dirección de es- 
te, ubicado en avenida Bra- 

sil. Aquello implicó el blo- 
queo del ingreso de fun- 
cionarios y además la sus- 
pensión de atenciones a 
usuarios del Centro de Es- 
pecialidades Odontológi- 
cas (CEO) del servicio que 
funciona en el cuarto piso 
de este inmueble. 

En el caso particular de 
ayer, fueron más de 360 
los usuarios citados y que 
quedaron sin atención por 
la toma. Hoy, en tanto, la 
cifra sería similar, con más 
de 350 atenciones. Todas 

estas tendrán que ser rea- 
gendadas. 

De hecho, en el exterior 
del edificio tomado los 
funcionarios pegaron un 
cartel informando sobre la 
suspensión de las atencio- 
nes y con un número tele- 
fónico para llamar y solici- 
tar el reagendamiento. 

Aquel informativo fue 
visto con cierta molestia 
por algunos usuarios que 

llegaron al lugar para su 
atención dental. Sin em- 
bargo, desde el interior de 
la toma los funcionarios 

aseguraron que en general 
la comunidad ha com- 

prendido que la moviliza- 
ción tiene por fin lograr 

mejoras en los recintos de 
salud y, con ello, en la 
atención. 

Consultada sobre la to- 
ma, la presidenta de la 
Unión Comunal de Conse- 
jos Locales de Salud de 
Valparaíso, Ana Silva, re- 
cordó que las atenciones 
que se realizan en el CEO 
no son de urgencia, por lo 
que “es más el trabajo ad- 
ministrativo que se ve in- 
terrumpido”. 

En ese sentido, planteó 
que entiende que exista 
molestia en usuarios pero 
quelos funcionarios se to- 
maron el edificio para exi- 
gir cambios que lleven a 
entregar una mejor aten- 
ción a ellos. 

Eduardo Ojeda, diri- 
gente de la Fenats Históri- 
ca del Hospital Carlos Van 
Buren, uno de los que en- 
cabeza la movilización, 
aseguró que “hemos reci- 
bido harto apoyo de los 
usuarios porque saben la 
necesidad del servicio, de 
la salud pública, de la falta 
de recursos, de la mala 
atención, que no es por 
culpa de los funcionarios, 
sino que por la infraes- 
tructura”. 

El petitorio de los fun- 
cionarios tiene 27 puntos 
dirigidos principalmente 
al Ministerio de Salud. Los 

dirigentes advirtieron que 
seguirán con la toma 
mientras no llegue hasta 
el lugar un referente del 
Minsal y se comprometa a 
firmar un protocolo de 
acuerdo. Y
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